



# UEES: formación integral que crea influenciadores con ética y valores

**LA DIRECCIÓN DE CAPELLANÍA UNIVERSITARIA brinda recursos para el crecimiento integral de los estudiantes.**



Redacción René Gómez

**D**urante 42 años, la Universidad Evangélica de El Salvador (UEES) ha sido un centro de formación de calidad educativa y científica, pero también ha sobresalido por brindar educación en valores a los estudiantes.

En ese sentido, la UEES cuenta con la Capellanía Universitaria que se encarga de cuidar y fortalecer el crecimiento integral de toda la comunidad universitaria a través de la enseñanza de valores como integridad, excelencia, compromiso, solidaridad y servicio.

Según plantea César Meléndez, Director de la Capellanía Universitaria, el objetivo de esta dirección es brindar formación integral a los estudiantes para que tengan valores éticos y espirituales que acompañen la práctica profesional.

«Les enseñamos el conocimiento, pero

también les enseñamos a crecer en sus habilidades, a tener liderazgo y a trabajar en equipo. Cuando sean profesionales no solo necesitarán los conocimientos, también necesitarán los valores», indicó.

La Capellanía desarrolla actividades innovadoras y forma grupos de amigos para que se apoyen durante toda la carrera universitaria. Si algún estudiante o empleado de la UEES está pasando por momentos donde necesite apoyo, pueden acudir a consejería, la cual es una plática de orientación aplicada a las necesidades personales; este apoyo ha sido de mucha ayuda en el período postpandemia.

El Coordinador de la Capellanía para Estudiantes, Daniel Chacón, remarca que este trabajo «busca cubrir la necesidad de los estudiantes, pues para nosotros cada estudiante es muy importante».

Ambos coinciden en que la Capellanía

representa un valor diferenciador ante el resto de las universidades, ya que el estudiante no solo recibe las clases de las materias correspondientes a su carrera, sino también un acompañamiento en áreas de liderazgo, valores para mejorar las relaciones con sus compañeros y la aplicación de principios éticos a su realidad y cómo aplicarlos en su carrera.

«Queremos profesionales que sirvan a la sociedad. Nos interesa la vida de cada estudiante y de su familia. Conforme va pasando la carrera, ellos van creciendo y les mostramos que estos valores pueden hacerse reales al momento de ejercer su profesión», agrega Meléndez.

Por lo tanto, la Capellanía cuida de cada estudiante en coordinación con los docentes, quienes identifican alertas en el rendimiento o el comportamiento de cada uno de ellos e indagan las causas.

Si es por motivos psicológicos o espirituales, la Capellanía Universitaria brinda el acompañamiento necesario para superar esas dificultades o tienen la oportunidad de referirlos a todo un equipo de profesionales que están listos para dar el respectivo acompañamiento.

«No se trata de si el estudiante tuvo 5 en una materia y ahí queda. Si fue por algo académico, la universidad tiene su protocolo, pero si es por algo espiritual, la capellanía va a darle acompañamiento para que sepa que no está solo», detalla Chacón.

La Universidad Evangélica de El Salvador está lista para recibir a los estudiantes de nuevo ingreso 2024, a quienes ofrece una formación enriquecedora que promueve las aptitudes de liderazgo, los valores éticos y morales y el compromiso con el desarrollo de la sociedad salvadoreña.



UNIVERSIDAD EVANGÉLICA DE EL SALVADOR

**INFLUENCIADORES DE LA VIDA REAL**



**MATRÍCULA ABIERTA**  
**CICLO 01-2024**

**Cursos propedéuticos**

**Curso 1** Facultades de Medicina y Ciencias Jurídicas

• 6 al 24 de noviembre **Presencial**

**Curso 2** Todas las facultades

• 27 de noviembre al 15 de diciembre **Presencial**



**Conoce más de las carreras del futuro. Matricúlate ya en el ciclo 01 - 2024**

www.uees.edu.sv

2275-4000

6195-0000



ueesoficial